

Des intellectuels de gauche réitèrent le soutien à la Révolution Bolivarienne



Caracas, 14 avril, (RHC-PL).-L'intellectuel mexicain, Fernando Buen Abad, a réitéré le soutien des intellectuels de gauche à la Révolution Bolivarienne, lors de la séance inaugurale du Congrès de la Patrie.

Au nom de centaines des membres du Réseau des Intellectuels, des artistes et des mouvements sociaux en défense de l'humanité, Fernando Buen Abad a exigé l'abrogation immédiate du décret présidentiel des États-Unis qualifiant le Venezuela de menace pour leur sécurité.



Radio Habana Cuba